
Jahresbericht Badmintonabteilung 2020 

 

 

Das Jahr 2020 begann recht gut, es gab keine personellen Ausfälle und wir 
konnten sogar zwei jugendliche Damen dazu gewinnen. 

Diese Damen Spielten zweimal mit, bis die Pandemie den Hallensport 
untersagte. 

 

Corona hat uns im Sportlichen Hallensektor sehr zurück geworfen. 

Als der Hallensport eingeschränkt wieder stattfinden konnte, haben wir die 
Personenanzahl in der WhatsApp- Gruppe Badminton gut geregelt bekommen. 

Leider konnten und durften nicht mehr als 6 Per. auf den 3 zur Verfügung 
stehenden Feldern  Spielen. 

Es wurde dabei sehr auf die Hygienevorschriften geachtet, somit blieb die 
Badmintonabteilung Pandemiefrei. 

 

Leider musste ab Oktober 2020 der Hallensport wieder komplett eingestellt 
werden bis auf weiteres. 

 

Wir hoffen auf ein besseres Jahr 2021. 

 

Sportliche Güsse 

Tobias Janßen 

Abteilung Badminton   

 


